



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:20

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Viernes 31 de Enero de 2003.

NOTICIAS DE TV

+La juez, Juana Méndez recibió resolución de la Corte Centroamericana de Justicia sobre el caso del Dr. Arnoldo Alemán. **(Noticias 12, Canal 12)**

+María Fernanda de Alemán dijo que le pedirá a la Fiscalía se pronuncie acerca de los derechos de Arnoldo Alemán como diputado del PARLACEN. Agregó que si no se da respuesta a esta resolución, nos olvidemos del trabajo de integración económica, y si no es así es porque en Nicaragua no hay leyes. A partir de hoy si no hay respuesta le diremos a Honduras y Panamá que se tomen el territorio que ellos quieren porque aquí no hay leyes. El Presidente está mal asesorado, tiene 30 días para darle respuesta a la demanda que le hicieron, esto no implica que tiene 30 días para cumplir una sentencia, una orden. **(Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias / TV Noticias, Canal 2)**

+El Secretario de Comunicación Social de la Presidencia, Joel Gutiérrez, expresó que el veto presidencial es la mejor salida, para la crisis económica. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Sindicalistas de FETSALUD, dijeron que si aprueban el veto presidencial irán a un paro nacional permanente. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Gustavo Porras, catalogó de exitoso el paro laboral registrado en el país por los trabajadores de la salud. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Dr. Ernesto Leal, dijo que no se puede estar utilizando la Corte Centroamericana de Justicia para estar encubriendo a personas que han cometido delitos y poder escudarse en la inmunidad. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Orlando Tardencilla, informó la bancada Azul y Blanco, continua unida y manteniendo nuestras diferencias ideológicas. **(100 % Noticias)**

NOTICIAS DE RADIO

+El dirigente de Asociación Nacional de Educadores, Lic. José Zepeda, indicó que en monitoreo a nivel nacional les refleja que la matrícula está por debajo de los niveles. El proyecto económico de la autonomía escolar ha fracasado porque ni ha permitido mejorar la calidad de la educación, ni ha permitido respuesta económica a los problemas que tiene la educación. Con respecto a la educación técnica, Zepeda refirió que el gobierno no paga ni siquiera el 2% que le corresponde pagar al INATEC, eso significa 14 millones de córdobas aproximadamente. **(Impacto 540, Radio Corporación)**

+El Secretario General del MECD, Carlos Schibel, indicó que hay una visión de lo que debe ser la educación en Nicaragua, se han estudiado diferentes modelos de Latinoamérica y algunos Europeos. Nicaragua es el único país que no tiene las salidas laterales técnicas para bachilleres, ni para los estudiantes en los diferentes estados de la educación. Señaló que para noviembre debe estar lista la reforma educativa y se empieza a implementar en el año escolar del 2004. **(La Entrevista del día, Radio Nicaragua)**

+Eduardo Urcuyo dijo que todos están avocados a la tarea de ser liberales pero sin apellidos. Agregó que el Presidente de la República tiene que diferenciar que una cosa es el PLC como institución política y otra cosa es la bancada parlamentaria, son cosas completamente diferentes, dentro del juego del poder ejecutivo con el poder legislativo ha habido un juego político de bancadas parlamentarias. **(En Caliente, Radio Corporación)**